



アルミ缶回収へのご協力ありがとうございます

日頃より本校の教育活動に対し、深いご理解やご支援をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、本校生徒会が日常活動として行っているアルミ缶回収には、多くの皆様のご協力をいただき、ありがとうございます。おかげさまで昨年度は約 450,000 円ほどの金額となりました。そのお金を本校最大行事である白樺祭の運営資金としたり、教育環境の整備に充てたりしています。これまでに、花の苗やワイヤレスアンプの購入、生徒会講演会の講演料等で、有効に使わせていただいております。引き続き多くの皆様のご協力をお願いいたします。



お願い

最近、アルミ缶回収場所にゴミや危険物が捨てられる事案が連続しています。その一例をあげますと、左のような状態で袋が置かれており、中を開けてみると、家庭用生ゴミが中心で、空き缶やビン、ペットボトルまで入っていました。すでに腐敗が進んでおり、ニオイもかなりきつくなっていました。

大多数の皆様方には前述のようなご厚意を寄せていただいておりますが、ごく一部にこのような行為をする方がいることを大変残念に思います。

放置しておくわけにもいかないため、職員が手分けして片付けましたが、生徒たちも大変悲しい思いをしています。

どうか地域の皆様方には温かく見守っていただき、このような行為が根絶されて、生徒たちが安心して過ごせる学校になれるようお力添えをお願いいたします。

(文責 教頭 畑田一心)

